

Forums pour les consommateurs

## J ai arreter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 12/12/2015 à 09h47

Bonjour tout le monde j'ai 18 ans , j'ai fumer du canabis pendants 3 ans et j'ai arreter de fumer du chite cela fais 3 semaine un peu plus meme .

J ai énormément perdu de poids c'est grave et J aurais voulu savoir si vous pensez que je pourrais en reprendre , je n'est pas l impression que je reprend du poids .... Et je mange 3 fois par jour J essaye de bien manger mais J ai l'impression de ne pas grossir .

Est ce que vous pensez que je pourrais reprendre du poid ??

Merci tout le monde

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 22/12/2015 à 17h49

Ne tkt pas c'est le temps que ton corps s'habitue, continue a avoir un rythme de vie normal et au bout d'un moment ton corps se remettra en place. 3 ans de consommation régulière de cannabis ca ne partira pas en qq semaines, mais tu es sur la bonne voie. Si jamais ceci continue plusieurs mois, tu peux toujours aller voir ton médecin et il te donnera de bons conseils